

佐々木一さん 高齢者叙勲 瑞宝単光章（社会福祉功劳）受章

佐々木一さんが、永年公共の福祉に貢献された88歳以上の方に贈られる高齢者叙勲を受章し、6月21日（水）、保健福祉センターで上川総合振興局副局長から伝達されました。

佐々木さんは昭和49年から平成16年までの10期30年間にわたって民生委員児童委員をつとめられ、平成12年からは和寒町民生委員児童委員協議会の会長もつとめられました。

また、社会福祉協議会副会長や町社会教育委員など多くの要職もつとめられ、地域住民の良き相談相手として信頼され、和寒町の福祉の向上に尽力されました。

受章にあたり佐々木さんは、「民生委員児童委員の皆さまの前で叙勲の伝達をいただき嬉しかった。今後とも住み慣れた和寒町で暮らし、その発展を見守りたい」と、感激した様子で話されていました。



佐々木一さん（写真中央）



酒井唯夫さんと妻の利子さん

酒井唯夫さん 厚生労働大臣特別表彰

酒井唯夫さんが、永年の民生委員児童委員活動に対する功績が認められ、厚生労働大臣特別表彰を受賞し、6月5日（月）、奥山町長から表彰状が伝達されました。

酒井さんは平成4年から平成28年までの8期24年間にわたって委員をつとめられ、平成16年からは和寒町民生委員児童委員協議会の会長もつとめられました。

「一人暮らしの高齢者などの家庭を毎月訪問していました。いつも笑顔で迎え入れてくれたので、逆に私が元気をもらっていました」と、酒井さんは笑顔で活動を振り返っていました。

奥山町長からは「町のために永年にわたりご活躍いただき、本当に感謝しています」と、その労をねぎらい感謝を述べました。

吉田昭八さん 緑化功劳者表彰

指導林家の吉田昭八さんが、富山県で開催された全国植樹祭で緑化功劳者表彰を受賞し、6月5日（月）、受賞報告のため役場を訪れました。

吉田さんは「立派な賞をいただき、家族ともども感激しています。指導林家の先輩など多くの方々のおかげです。今後も皆さんのご協力をいただきながら、森づくりに励んでいきたいと思ひます」と受賞の感想を話されました。

また、受賞の御礼と森づくりに役立てて欲しいと、吉田さんから町へ寄付金をいただきました。

吉田さんは、永年にわたって町民植樹祭や木育体験教室など、様々な行事をとおして植樹指導や森づくり活動の普及に尽力されている他、塩狩峠の桜や植樹木を管理していただひいており、林業の発展や緑化推進に多大な貢献をされています。



役場を訪れた吉田昭八さん（写真中央）